

令和3年度桜町連区 防災訓練を開催しました。

桜町連区だより

第7号

去る10月3日(日)午前9時から桜町小学校において「防災訓練」を開催しました。連区及び各町内会役員をはじめ、民生委員、更生保護女性会等の福祉関係者、体育委員、子ども会、長寿会等の役員、一般参加者など約400名が参加しました。また、桜町小学校4年生児童及び保護者、代田中学校生徒も参加して「防災教育」の場にもなりました。

今年のテーマは「全員参加で避難所設置訓練」とし、消防団、避難所対策員及び防災リーダーの指導による体育館での段ボールベッドやエアマット等の設置、プールの水を引いてのマンホールトイレの活用訓練などを行いました。また、市防



災対策課によるドローンの試験飛行を行い、上空からの撮影が災害時にどう活用するのか確認をしました。桜町小学校6年生が作成したポスターも展示しました。



令和3年度桜町連区イオンモール検討委員会全体会が開催されました

去る10月29日(金)午後6時から、桜町連区イオンモール検討委員会令和3年度第1回目の全体会が開催されました。

本年度はコロナ禍の影響により、市民館での多人数の会議ができなかったことから、新旧区長を中心とした「専門部会」(30名)として、7月16日(金)、8月20日(金)9月24日(金)の3回に渡り開催をしてきましたが、会場も市民館から豊川市文化会館大会議室へ変更したこともあり、委員全員46名での会議が十分可能となったことで開催しました。

また、8月16日(月)には全国的にもイオンモール豊川(仮称)の建設が報じられたこともあり、地元としても意見等の集約が必要

であるとの考えから、完成予定である令和5年3月を見据えて、周辺道路の拡幅計画など毎月テーマを決めて開催していく予定です。なお、第2回目は11月22日(月)に開催し、店舗建築工事についての説明を受けました。(写真右下)

桜町小6年生による「未来の桜町づくり」についての発表会を開催

去る11月9日(火)桜町小学校において、6年生による「未来の桜町づくり」をテーマにしたグループでの発表会がありました。①イオン②環境③施設④防災⑤行事の5つのグループに分けて、それぞれが役割を決めてパソコンやタブレットなどの情報機器を操作して、プロジェクターからスクリーンに投影しながら提案説明を行いました。

今後、連区としても「提案」の取り組みるところから始めてまいります。

